

Antrag Nr. 13-F-03-0047 Grüne

Betreff:

Vorgärtengestaltung Adolfsallee
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 15.4.2013 -

Antragstext:

Laut Berichten in der Lokalpresse wurden in der Vergangenheit (bis 1984 als der B-Plan in Kraft trat) in der Adolfsallee und Umgebung häufig Genehmigungen erteilt, in den Vorgärten PKW-Stellplätze einzurichten. Es wurden jedoch auch ohne Genehmigung Stellplätze in Vorgärten eingerichtet.

Dem zweifellos hohen Parkdruck in der Innenstadt steht jedoch der immer wichtiger werdende Wert eines attraktiven Wohnumfeldes gegenüber. Zu den oft aufwändig renovierten historistischen Prachtbauten, passen hortensienbestandene Vorgärten wesentlich besser als eine asphaltierte Fläche auf der Autos abgestellt sind.

Vor allem auch die Bewerbung Wiesbadens zum Weltkulturerbe ist ein Grund die Vorgärten wieder gärtnerisch herzustellen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

zu berichten:

Was tut die Stadtverwaltung, um die Ziele des B-Planes Adolfsallee aus 1984 (Erhalt der Vorgärten) vor dem Hintergrund illegaler Umwandlungen von Vorgärten in Parkplätze durchzusetzen?

Wiesbaden, 07.05.2013

Volker Wild
Stadtverordneter

Carola Pahl
Fraktionsreferentin